

ÉDITO OCTOBRE 2017

Cher(e)s a(d)mi(nistré)(e)s...

La fin d'année approche. Néanmoins, notre fin n'est pas proche, loin s'en faut ! Nos activités nous poussent toujours vers l'avant, vers l'innovation, la collaboration avec nos instances et la diffusion de nos évènements.

Pour exemple, nous rentrons du **13^{ème} congrès international WINFOCUS** qui vient d'avoir lieu à **Rosario en**

Argentine

. Nous y avons participé à plus d'un titre et surtout rencontré nos collègues internationaux. Nous avons pu partager nos expériences et refaire le monde échographique. De grand projets sont nés parmi lesquels la volonté de diffuser et de reproduire sur grande échelle l'étude

Echoday de Xavier Bobbia & al

.(1), étude réalisée en partenariat avec

WINFOCUS-France

. Ainsi, grâce aux efforts de tous, la réputation de notre association grandit en dehors de nos frontières.

Le **DES de médecine d'urgence** arrive cette année. Nous avons été sollicités afin de participer à la création de la partie échographie de sa maquette pédagogique. Encore une fois grâce aux efforts de tous, nous sommes heureux de voir notre expérience en la matière reconnue pour son efficacité et sa qualité.

Enfin, et pour ne pas nous encrouter, nous vous proposons un nouvel évènement qui, nous l'espérons, deviendra un autre de nos moments incontournables :

Le 1^{er} Séminaire du Grand-Est WINFOCUS-France.

